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 青山繁晴氏がアンカーで仰天解説！ 

  

  日韓領土問題に国民の関心を集中 

  本命は南北対話の推進、米の意向 

   
 韓国・鬱陵島（うつりょうとう）視察を計画した自民党の新藤義孝衆院議員ら３人が韓国政府に入国拒否された問題は、李明博

大統領自身が自国の国際的イメージを落としてでも、韓国国民の関心をこの問題に誘導し、南北対話に道を拓くためだった。こ

んな仰天すべきスクープ情報を、青山繁晴氏が3日放送された関西テレビの水曜アンカー・ニュースDEズバリのなかで明らかに

した。  
  

 
 画像はyou tubeの動画からキャプチャー（8枚とも） 

  
 それによると、李大統領は8月15日に竹島で開催予定の独島領土守護対策特別委員会に、当初は出席予定だったとされる。

これで国民の関心を、竹島をめぐる日韓の領土問題に集中させようと計画していたが、タイミング良く、日本の国会議員が鬱陵島

視察で訪韓したため、これを利用したもの。三人を入国拒否とするとともに、常識的にはありえない金浦空港での右翼団体による

過激なパフォーマンスを許したのもこのため。予想された韓国の国際的なイメージ失墜は覚悟の上だったとされる。  
  

 
  

 米中、北の核保有OKに転換？ 
 李大統領がそこまでして南北対話を進めようとしている背景には、来年、2012年の選挙や首脳交代が予定されているアメリカ

と中国による、北朝鮮政策の重大な変更がある。これまでの六ヶ国協議は北朝鮮の核保有を認めない、というのが既定路線だっ

た。しかし、ここに来て新たな核実験をしなければOKと変わり、既に中朝対話、米朝対話が進められているのが現状。つまり、北

朝鮮は「核保有国」として今後も存続する事になったという。  
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 日本利用して国民を目眩まし？ 
 ところが六ヶ国協議再開といっても、韓国にしてみると北朝鮮から海軍・天安号の撃沈、述坪島への砲撃と一方的に攻撃され、

アメリカの要請によって報復措置を自重し、韓国国民の不満が頂点に達しようかというタイミングにある。そこで日本を利用するこ

とで、一種のガス抜き効果を試み、六ヶ国協議の前提となる「南北対話」を進めるのが狙いだった、と青山氏はその背景について

解説してみせた。 
  

 
  

 日本側の要求「拉致被害者再調査の再開」だけ！  
 一方、日朝の間でも先の中井議員の極秘会談の真相が明らかになった。政府当局者の情報によると、北朝鮮側の要求は、①

日本独自の制裁の解除②12.5万トンのコメ支援（小泉政権時代の積み残し）③2002年の日朝平壌宣言の状態に戻せーの三

点だったという。これを飲めば北朝鮮にとっては願ってもない有利な立場を確保できる。これに対して、日本側の要求は「拉致被

害者再調査の再開」だけ、という信じられないお粗末なものだった。 
  

 
  

 延命の決め手はアメリカに逆らわないこと？  
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 菅首相は鳩山政権崩壊を目の当たりにして、アメリカを味方につければ延命できる、と考えている節がある。従って、今回の三

項目からなる北朝鮮の要求を受け入れる可能性もあり、もしそうなると拉致問題は事実上は終わりだ、と政府関係者は見てい

る、などと語っていた。報道されているいろいろな出来事がバラバラに見えるが、実は水面下ではしっかり繋がっていることに注

意すべきだ、とも付け加えていた。（ニュース調、ここまで） 
  

 
  

 いや～、昨夜のアンカーにはビックリ仰天でした。これが真実だとすると、大手メディアにとっては超特大のスクープで、新聞で

言えば、一面トップ、関連情報を2.3.4.26.27面、といった扱いになるでしょう。ここまで踏み込んで大丈夫か？と心配になるほ

どです。いずれにしても、動画が生きているうちに是非視聴をお勧めします。  
  
・ぼやきくっくり（テキスト） 
  8/3放送「アンカー」青山繁晴の“ニュースDEズバリ” 
・青山繁晴氏のファンサイト・淡交ブログ（動画） 
 青山繁晴「アンカー」8月3日 スクープ！ 極秘会談に秘められた新事実…独自取材で明 
 らかになった菅政権の日朝交渉の真相を青山がズバリ （絶対必見！） 

  

 
  

 確かに、海外から要人が来て民族団体が過激な抗議行動をすることが予想できる場合は、空港には立入禁止、パフォーマンス

は全く別のところで厳重な警戒下に置かれるのが常識ですよね。私もそれを感じていて、「これは政府がわざとやらせているな」

と受け止めていました。その動機が自国民を騙してでも南北対話の推進というのですから、韓国にとっては日本よりもアメリカと

北朝鮮の方が重要とみている訳です。考えてみると、これは日本にとっては「押し」のチャンスかも知れません。  
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 報道されない巨額献金問題、「合法」だからではなくメディアの旧弊 
 あと、余談になりますが、菅首相への巨額献金問題を産経新聞と関西テレビしか報道しない件（CH桜、夕刊フジ、最後発で読

売新聞も）、アンカーマンの山本浩之氏が再び言及しましたね。辛坊治郎氏が「たかじんのそこまで言って委員会」で発言した「合

法だから」（報道しない）発言も取り上げてました。これに対して青山繁晴氏は、メディアの闇という表現で、上層部に行くほど声を

大きいところとはトラブルを起こしたくない、という「旧弊」が今でも存在している、などと指摘していました。だから読者・視聴離れ

が止まらないという訳です。 
  

-------------------------------------------------------- 

愛国・反日、異様な熱狂 

鬱陵島ルポ 島目指す日本人を厳戒  

 
鬱陵島の独島博物館の入り口近くに建つ「対馬島 
は元わが国（韓国）の地」と刻まれた石碑。多くの 

来館者は「歴史的経緯」を記した碑文を熱心に読む 
  
 自民党の新藤義孝衆院議員ら「領土問題に関する特命委員会」の国会議員3人が、韓国政府の入国拒否により視察を果たせ

なかった鬱陵（ウルルン）島（韓国慶尚北道）。韓国が不法占拠する竹島（韓国名・独島）への経由地だ。 
  
 入国拒否の翌日の2日朝、鬱陵島行きの船が出る浦項港は混雑していた。レジャー用品を手にした家族連れの一方、軍服に

韓国旗のはちまき姿の初老の集団が目立った。 
  
 島へ渡る日本人の身分確認は厳重だ。券売窓口では職員が大声で上司を呼ぶ。パスポート内容をすべて書き取り発券。改札

口では係員が「日本人だ」と警察官を呼び個室に誘導。既に日本人2人が訪問目的を聞かれていた。「記者で入島目的は取材」

と答えたが、出港時刻は過ぎていた。 
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 「もう船が出るから」との係官の声で乗船は認められた。竹島研究者の下條正男・拓殖大教授のような議員の同行者をあぶり

出すことが目的だったようだ。 
  
 鬱陵島は韓国東岸から最短距離で約130キロの日本海に浮かぶ。浦項から217キロの航路を高速フェリーで3時間。到着す

ると、狭い港湾施設で異様な熱気が待っていた。一帯を包む“愛国・反日”の熱気のもとは軍服姿の集団だった。（後略、産経ネッ

トから） 
--------------------------------------------------------- 

  

頑張れ日本！全国行動委員会 

韓国大使館前で緊急抗議行動 

 
雨の中、急な呼びかけでも多くの人が抗議に集まった。  

  

 頑張れ日本！全国行動委員会は3日、衆議院議員会館前と韓国大使館前で、「国会議員 韓国入国拒否 緊急抗議行動！」

を実施、三人の国会議員と日本に対して謝罪を求める街頭宣伝活動を行った。緊急の呼びかけで平日、雨という悪条件にもか

かわらず約70人（公安調べ）が参加した。 
  
 四谷三丁目の韓国大使館前では、日本の国会議員三人に対して入国拒否という前代未聞の民主主義国家にあるまじき対応

を、主に水島事務局長が厳しく糾弾、抗議文を読み上げ、五人一組で大使館前で抗議のシュプレヒコールをあげた。抗議文を手

渡ししようと、韓国大使館に大使の対応を促したが、大使館側はこれを拒否、小さなポストに投函せよと、ここでも非礼な対応に、

参加者は一段と怒りの声を上げ続けた。 
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長時間待っても韓国大使館の職員の対応は拒み続けた。 

  

国民の怒り！韓国大使館に 

響き渡る謝罪要求11.8.3直接抗議  

 
岩田真さん撮影の動画です。  
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2011/08/04 05:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
「市民の党」沖縄でも民主と蜜月  代表が瑞慶覧議員の政治団体設立 

 
 菅直人首相の資金管理団体が、日本人拉致事件の容疑者の長男が所属する政治団

体「市民の党」（酒井剛代表）から派生した政治団体「政権交代をめざす市民の会」に巨

額の政治献金をしていた問題に絡み、酒井代表が沖縄県で民主党の瑞慶覧（ずけらん）

長敏（ちょうびん）衆院議員（沖縄４区）の「国会議員関係政治団体」を設立し、代表に就

任していたことが３日、分かった。 

 
 市民の党が沖縄にも“拠点”を置いて民主党を支援していた格好で、ここでも両者の蜜

月関係が浮上した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110804/crm11080400330000-n
1.htm 
 
・まだまだボロボロ出てきそうです。 

 

2011/08/04 07:30Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
8．6 日本復興の第一歩は菅内閣打倒！国民行動 in 渋谷・吉祥寺  
 
期日 平成23年8月6日（土） 
 
内容 13時30分～15時00分 JR「渋谷」駅ハチ公前広場 
     ↓ 吉祥寺へ移動 
    16時00分～18時00分 JR「吉祥寺」駅北口交番前 
 
※ プラカード持参可（ただし、民族差別的なものは禁止）。 
※ 国旗以外の旗・幟類、拡声器の持ち込みはご遠慮ください。 
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主催 菅直人首相の即時辞職を求める国民の会 
頑張れ日本！全国行動委員会 
草莽全国地方議員の会 
チャンネル桜二千人委員会有志の会 

 
ご連絡先 頑張れ日本！全国行動委員会・事務局 
TEL 03-5468-9222  MAIL info@ganbare-nippon.net 
http://www.ganbare-nippon.net/ 

2011/08/04 07:33

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、おはようございます！ 
昨日はお疲れ様でした。 
動画UP出来ました。 

遅くなってしまいすみませんでした。 
②、③お薦めです。 
しかし韓国大使館の対応最悪でしたね。 
あの赤いポストのくだりは、編集していてまた怒りがこみ上げてきました（②です）。 
ぜひ多くの国民にこの対応を知ってもらいたいです。 
そして一人でも日の丸を掲げて大使館に抗議していた有志さん達には頭が下がりました

（③です）。 
宜しくお願いします^^  

 

2011/08/04 07:50

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、すみません。 
焦って動画データ載せるの失念しておりました。汗。 

 
日本の議員入国拒否侮辱した韓国へ告げる！11.8.3韓国大使館抗議① 
http://www.youtube.com/watch?v=cAB1s_8CIvE 
 
抗議文をまともに受け取らない韓国大使館に激怒11.8.3直接抗議② 
http://www.youtube.com/watch?v=iiuDNZIvJUA 
 
国民の怒り！韓国大使館に響き渡る謝罪要求11.8.3直接抗議③ 
http://www.youtube.com/watch?v=XhGRriuuHJM 
 
宜しくお願いします。 

 

2011/08/04 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
昨日は雨の中、ご苦労様でした(--)。 
 
>②、③お薦めです。 
 
早速貼り付けさせて頂きました。 

 
>しかし韓国大使館の対応最悪でしたね。 
 
朝鮮民族っていやですね～。 

 
>そして一人でも日の丸を掲げて大使館に抗議していた有志さん達には頭が下がりまし

た（③です）。 

 
ありがとうございます。こういう人が増えてくれれば流れが変わると思います。  

 

2011/08/04 09:12Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん 
 
おはようございます。 

 
 
> 8．6 日本復興の第一歩は菅内閣打倒！国民行動 in 渋谷・吉祥寺  
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韓を絶対に落とすために・・・、徹底的に・・・、やりますな桜も。 ２０００人委員会のハシク

レとして参加したいのですが、なにしろ東京は遠い。 

 
代わりに私メは現時点で最も信用出来る田母神俊雄、青山繁晴両氏の講演会 

 
【広島県広島市】 8．6 広島平和ミーティング － 三たび・ヒロシマの平和を疑う！ ～国民

の安心安全をいかに守るか～ （8/6）に行ってきます。 
 
当日は同じ広島で、在特会主催「広島から日本覚醒！ 核武装推進デモ」があります。 

 
一人で広島に行くなら、こちらにも参加したいのですが、講演会には呉在住の友人（２年

前は民主党に投票した）と行くので、在特会のデモに誘うのはまださすがに無理。何とか

時間をつくって拍手だけでもしに行こうかと。 

 
それにしても、韓が恐怖と絶望のあまりボロボロ泣き出してヨメに離縁されるのを見てみ

たいものです。  

 

2011/08/04 09:53

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
アンカー凄いですね？ここ迄云って大丈夫かと心配になるくらいです。 

 
ところで昨夜８時からのBSフジ御覧に成れましたか？もし、ノーなら、ビデオで見れない

か探してみてください。石原都知事一人だけの出演でした。元気そのもの、意欲に満ちあ

ふれています。何に？求められば総理大臣になり、近隣諸国に嘗められぱなっしの現状

打破を短期間の間に成し遂げたいと云う意欲を強く感じました。反町記者は石原総理を

望む声が永田町では大きくなっていると云っていました。 

 
知事曰く、数億キロ先の宇宙にロケットを飛ばし帰還させた日本の技術で、数千キロ先の

ボールペンのペン先をGPSでヒット出来る核を持ち（この技術は現在日本だけとの事）、

敵対するロシア、中国、北朝鮮（韓国含む、言外に云っていたと私は感じました）に、それ

ら核の先端を向けさせているとそれら諸国の思わせる事が大事。世界一のコンピュータ

ーでシュミレーシヨンするだけで、それらの国に取って大きな脅威になるので、シュミレー

ションは、即、始めるべきだ。憲法を早急に改正して、やるんだ、やらねばならぬと、強い

言葉を発していました。その核を何処に配置？と、質問されたら、「鳥島」だよと答えまし

た。キャスターの反町さん、２時間の石原氏との会談中、本当に幸わせそうでした。私も

久し振りに幸わせな時間でした。 

 
フジテレビの番組の中でこの番組は、民主党のノータリン議員が出る日は除いてみてま

す。  

 

2011/08/04 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>三たび・ヒロシマの平和を疑う！ ～国民の安心安全をいかに守るか～ （8/6）に行って

きます。 

 
いいですね～、是非また感想などを。 

 
>何とか時間をつくって拍手だけでもしに行こうかと。 
 
よろしくお願いします。声援だけでも勇気づけられますので。 

 
>それにしても、韓が恐怖と絶望のあまりボロボロ泣き出してヨメに離縁されるのを見てみ

たいものです。  

 
かなりの躁鬱という話しもありますね(^^；。  

 

2011/08/04 10:31Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
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>アンカー凄いですね？ここ迄云って大丈夫かと心配になるくらいです。 
 
いや～全くです。関西テレビもよく頑張っていると思います。いろいろ圧力があるでしょう

ね。 

 
>近隣諸国に嘗められぱなっしの現状打破を短期間の間に成し遂げたいと云う意欲を強

く感じました。 

 
いいなあ～、日本に必要なのはそういう総理ですよ。 

 
反町記者は石原総理を望む声が永田町では大きくなっていると云っていました。 

 
>憲法を早急に改正して、やるんだ、やらねばならぬと、強い言葉を発していました。 
 
もの凄い正論ですね。 

 
>フジテレビの番組の中でこの番組は、民主党のノータリン議員が出る日は除いてみてま

す。 

 
情報ありがとうございます。ちょっとした盲点でした(^^；。 

2011/08/04 11:41

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 

 
早速、アップありがとうございます。 

 
関西テレビは、なぜここまで、報道できるのでしょうか。 

 
青山氏は、下から記事が上がってきても、これはダメで 終わりだそうですね。かなりいい

加減ですね。 

 
NHK 未だ 菅の献金問題２つとも、スルーですね。 
かなり悪質、多分 民主とずぶずぬの関係のような、きがします。 
菅の緊急記者会見も、ゴールデンタイムに惜しげなく、セット。 

 
しかし、野党の国会中継は、殆ど報道なし。 
進次郎は、無理に流していない、せめて、被災地に届けたいものです。  

 

2011/08/04 11:44Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  真夏の寝苦しい夜の花火は最高ですね。 

 
高岡の変は８月初旬を飾る花火のようなものだ。 
フジテレビ以外に何処が注目しているかも重要である。 
新聞もテレビも三宅久之氏に寄れば、ポン助だから、本当の所は 
誰も承知し得ない。クライアントが動揺して、花王に集中している 
様子と言うが、小さい企業が狙い撃ちされていると言う未確認情報 
もあり、本当の所は誰も知らない。この一連の流れを、風説の流布 
と言うなら、数万人ほどは首謀者としなければならないだろう。 
放送という公的業務を生業としている限り偏向放映姿勢は糾弾され 
て然るべきだ と言う声もあるようだが、そんな殊勝な物とは考えられ 
ない。直ちに収束させる方法はある。フジテレビが謝罪を出す事だ。 
過ちを認め改善の方向を示す事だ。そうすれば、TBSとか赤朝日に 
移動するだろう。一般人が頭に来てやっているので、効果があれば 
延長するかも知れないし、そこは、群集の血気が収まるのを待つ他 
無いのだろう。一連の騒動の原因が正義感の発露ならば、止める 
手立ては、今の所分からない。その点、私もポン助だ。 

 
＞read2ch 
テレビ】「今回の騒動はかなりの痛手」高岡蒼甫氏の韓流押し 
批判騒動でフジテレビにスポンサー離れか★52(691) 
2011/08/03(水) 12:40:59.09  
http://read2ch.com/r/mnewsplus/1312342859/ 
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2011/08/04 12:19Commented by tourokurad さん 

＞花うさぎさんではないが、記事を書き終わって 

 
がはははは、、、、、、、と笑ってしまった。 

 
もっと、真面目に取り組まなくっちゃ。 

 
鬱陵島視察に関して、興味はマスコミ各位の論説です。 
へたれ民主党の動きも気になる所です。 
菅政権の動き、外務省の反応。投じた一石が波紋となって 
日本を揺さぶる。韓国や支那・ロシアも注目している。 
外交的効果は韓国新聞で反応が出た。韓国議員が入国を 
取り止めにするという反応が出た。 
棺おけまで用意した事実は、 
「日本人お冠ね、私、命惜しい。」と言う訳だろうか。 
韓国の新聞と日本のテレビの対応も見ごたえがある。 
売国者が浮き彫りになる。各人ほおがこわばっている印象が 
ある。テレビが何もしない与党のみ取材する異常さが見える。 
最悪の事態が避けられた、安堵感がある。 
行動しない者には、結果は与えられない。 
そうだよな。民主党議員諸君。 

 
＞テレビにだまされないぞぉ 
2011年8月 1日 (月) 
韓国、ｳﾙﾙﾝ島視察団拒否！日の丸破り・ｶﾚｰ粉・棺おけ・火刑・・ 
 【ｽｰﾊﾟｰＪﾁｬﾝﾈﾙ】 

 
 

 

2011/08/04 12:39Commented by tourokurad さん 

そう言えば、史上最大の訴訟は去年公判があった筈だが、 
その後判決はどうなったものでしょうね。 

 
自分所の報道さえようしないのに、菅の二つの献金問題など 
できる言われは無いわな。 

 
そのうえ、地デジで解約騒動でこの件も報道できるわけ無いわな。 

 
パソコンからも徴収と言うが、解体するほうが先と個人的には 
考えるのが普通だと思う。 
史上最大の訴訟は、知らない人も多いのではないかと思う。 

 
NHKは訴えられた。委任状だけで8300通。 
NHKも地に落ちた。昔はまともだったのに、堕落したんだね。 
 

 

2011/08/04 13:15Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  がははははの文字を見るとうれしいです。 

 
 
読売テレビの人気解説委員、辛坊治郎氏についても、 
遅まきながら言及したい。一連の舌禍発言の どこが琴線を 
刺激したのか、中川一郎氏の誹謗発言と言う人も居れば 
菅首相の巨額献金問題を合法だと言う暴言か、 
今回の鬱領島視察の非難だという人も居る。 
鬱領島視察の件は、安住淳のプール事件と御同様である。 
今、中川一郎氏が居ない事は痛切に残念である。 
中川氏の指摘は今も有効である。マスコミが殺したと言う人も 
存在する。思い出せば、今も心が痛む。 
民主党の似非保守が憎くなるほどである。そう言えば、TVで 
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呼んでも民主党議員は中々来ないと言う話を聞いた。 
討論すると、負けるから段々来なくなったと言う話だ。 
本当かね。与党の言うせりふじやないだろう。 
先日は官僚のみの討論会であった。 
じっちゃん、ばっちゃんに聞くと、水戸黄門と同じくらい 
面白いと言う。何処が、と聞くと悪者が責められている 
ところが良いと言う。なるほど、民主党議員が来ない筈だ。 

 

2011/08/04 14:36

Commented by しばりょう さん 

さすがに、朝鮮民主党。 
大野元裕って、聞いたことないぞ。 
3議員無名だって、次期総裁候補ですよ。日本人なら、知ってるよ。 

 
TakashiUto 宇都隆史  
午前中の参議院外交防衛委員会にて、民主党：大野元裕議員の質問。自民党領土に関

する特命委員会の新藤先生、佐藤先生、稲田先生が鬱陵島視察のために訪韓した件を

取り上げ、「政治的パフォーマンス」「無名議員が一夜にして…」と批判。パフォーマンスは

民主党のお家芸だろ！しかも無名じゃないぞ！  

 

2011/08/04 16:34Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>青山氏は、下から記事が上がってきても、これはダメで 終わりだそうですね。かなりい

い加減ですね。 

 
現在の幹部が昔の体験に基づいて編集するから、タブーが続いてますね、まだまだ。 

 
>NHK 未だ 菅の献金問題２つとも、スルーですね。 
 
これはある意味でフジと同党に極めて悪質です。 

 
>菅の緊急記者会見も、ゴールデンタイムに惜しげなく、セット。 
 
アナウンスがあっても、各社取材に出向かなければよいのですよ。辞める人が「何言って

も信用されません」とかで。 

 

 

2011/08/04 16:37Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>この一連の流れを、風説の流布 
>と言うなら、数万人ほどは首謀者としなければならないだろう。 
 
これこそ、大衆の声というものでしょう。 

 
>直ちに収束させる方法はある。フジテレビが謝罪を出す事だ。 
 
あと偏向報道の是正ですね。 

 
>批判騒動でフジテレビにスポンサー離れか★52(691) 
 
というか、あんな番組をスポンサーとして支援している方がおかしいですよ。  

 

2011/08/04 16:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>外交的効果は韓国新聞で反応が出た。韓国議員が入国を 
>取り止めにするという反応が出た。 
 
これは具体的でした。 

 
>行動しない者には、結果は与えられない。 
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>そうだよな。民主党議員諸君。 
 
お～い、民主党保守派の諸君、聞いているか？ 

 
>韓国、ｳﾙﾙﾝ島視察団拒否！日の丸破り・ｶﾚｰ粉・棺おけ・火刑・・ 
 
これは詳しく報道したのですかね？  

2011/08/04 16:42Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>そう言えば、史上最大の訴訟は去年公判があった筈だが、 
>その後判決はどうなったものでしょうね。 
 
一度、水島氏の途中経過を聞きましたが、何か和解の方向に持っていくような話で、断固

拒否とか？ 

 
>NHKも地に落ちた。昔はまともだったのに、堕落したんだね。 
 
こんな日本嫌いの放送局に金を払うなんて、お人好しにも程がありますよ。  

 

2011/08/04 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>中川氏の指摘は今も有効である。マスコミが殺したと言う人も 
>存在する。思い出せば、今も心が痛む。 
 
本当です。あの読売の女性記者、探し出して真相を報道するジャーナリストは出てきませ

んかね？ 

 
＞何処が、と聞くと悪者が責められているところが良いと言う。なるほど、民主党議員が来

ない筈だ。 

 
それは凄くまともな討論会だったのですね(^^；。  

 

2011/08/04 16:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>パフォーマンスは民主党のお家芸だろ！しかも無名じゃないぞ！ 
 
本当に民主はバカ揃いですね！ 

 

2011/08/04 17:28Commented by 吟遊士 さん 

花うさぎさん 

 
仰る通りこれは特大スクープものですね。 

 
小生のブログでも引用することがあるかもしれないので事前報告します。 

 
安倍政権も拉致問題解決放棄を拒み、ブッシュとライスやヒルと言った連中に潰されまし

た。拉致問題にハナから関心のない菅は米中朝に取って非常に扱いやすい人間だから

重宝ものでしょう。 

 
辛坊治郎の菅献金「合法だから」（報道しない）発言と中川昭氏や新藤氏一行への罵倒と

比較すればこの男は本音で「真正保守」が嫌いなんだなということがわかります。  

 

2011/08/04 17:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 横浜市が育鵬社版教科書を採択 

 
 本日（４日）、横浜市教育委員会が平成２４年度から４年間使用される中学校教科書に

ついて審議し、社会科の歴史・公民ともに育鵬社版を採択することを決定しました。 

 
 午前１０時から始まった委員会審議には、傍聴のために約千人（反対派が動員をかけ
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たと言われる）が詰めかけたが、午後２時前、記名投票の結果、歴史・公民ともに４対２で

育鵬社版の採択が決定されました。 

 
 横浜市は今回から全市が１採択区となり、全国最大の採択区。育鵬社の歴史・公民の

教科書は横浜市分だけでも全国の２％程度を占めることとなります。 

 
 育鵬社版教科書は、既に大田原市（栃木県）、藤沢市（神奈川件）、東大阪市（大阪府。

公民のみ）、東京都立中高一貫校（全１５校）、神奈川県立中高一貫校（平塚校・歴史の

み）でも採択されており、これまでの教科書改善運動が成果として現れつつあると言えま

す。 

 
 全国でも強力な日教組が不採択運動を展開するなか、高い見識をもって育鵬社版教科

書を採択した横浜市教育委員会に、応援メール、応援ＦＡＸをお願い申し上げます。 

 
 ky-web@city.yokohama.jp FAX  ０４５－６６３－５５４７ 
 
【日本政策研究センター】８月４日 

2011/08/04 17:45

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんばんは、 

 
＞ 横浜市が育鵬社版教科書を採択 

 
御教えいただいて有り難う御座います。横浜市民として嬉しく感じました。正直、新知事に

は？？？？？？？でしたので、嬉しいニュースです。 

 
早速、応援・感謝メールを発信しました。  

 

2011/08/04 17:55Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんばんは。 
市民の党、やはりというか沖縄にも巣食ってましたか。 
どんどん暴露されて行ってほしいものです。 
それから、人権擁護救済法案に関して、平沼赳夫氏のメルマガより。 
（前略） 
法務省がホームページで公開してきた統計によれば、毎年２万件以上の「人権侵害事

件」が報告されていたが、そのほとんど(九十九%)は現在の法務局や人権擁護委員制

度のもとで解決している。人権侵害の救済は、現行法で十分に対応可能なのである。 
（中略） 
もし法務省が提示したような「人権委員会」を設置すれば、北朝鮮による拉致問題につい

て言及しただけで「差別」だと批判されるなど、言論の自由が大きく損なわれる恐れがあ

る。 
（中略） 
将来的に同委員会の権限と適用範囲が強化拡大され、日本における言論の自由を有名

無実なものとするばかりか、曖昧な「人権侵害」の名の下、明確に憲法違反である外国人

参政権付与への道が安易に開かれたり、教職員などが国旗国歌への敬意を払わないこ

とを正当化することにもつながりかねない。 
（中略） 
今、江田大臣が取り組むべきは、環境大臣として被災地の復興のための瓦礫の迅速なる

処理であり、法務大臣として刑罰の執行責任から逃げないことである。 
（後略） 
正論ですが、民主党の閣僚にこれが通じるかどうか＞＜ 
それと、今日の産経「くにのあとさき」アレの卑劣さについて、チャーチルと比較して書か

れていましたが、 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110804/plc11080403040003-n1.
htm 
文中のミッドウエー海戦とインパール作戦が、ちょっと唐突な気もします。確かにこの敗北

を隠したのはマイナスですが、ここに至るまでの過程は、民主党政権よりははるかにまと

もに思えます。 

 
明日は8月5日ですか、JR広島駅がプロ市民で満杯になるらしいですね^^;  

 

2011/08/04 18:33Commented by allco さん 
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シナでも朝鮮にでも行き帰って来るな!カンその他! 
 
ソース見付からないがこんな話がある 
「中国系の不動産会社が、北海道の大沼国定公園の特別保護地域で、一切

の許認可関係の文書提示せずに  
森林の大規模伐採を始めてますね。軟軒とか何とか言う会社だ。  
既に６００坪以上伐採されてて、大型重機で伐採してる。  
産廃で儲けるか水を汲み上げるかは知らん」 

 
もう１つ日弁連 
「日弁連会長、外相に人権救済個人通報制度導入を要請…従軍慰安婦補償などにつな

がる可能性も」 

 
日本国から出て行け!日本国籍棄てて何処へでも行け! 
 
ヒロシマが騒がしいのは昔からじゃけど、この下品な騒乱ちんどんデモ・・勤務時間の公

務員はどうなのか？ 
被爆者家族は静かに鎮魂に心を傾ける。 

 
社民の横断幕など目障りな! 
 
しかし、みじん切りにされる日本ですのぉ。 

 
日本自衛党愛国靖国派支持だな!  

 

2011/08/04 19:47

Commented by deliciousicecoffee さん 

菅を辞任の追い込めないのもマスコミのせいです。 
すなわち菅の暴走も、マスコミに責任があります。 
菅もマスコミも北朝鮮の味方です。  

 

2011/08/04 20:33Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  子ども手当て廃止のNewsが出ていますね。 
 
折角だから、民主党の看板も降ろして、 
テロ支援政党、とするが良かろう。 
他にも、韓国民主党と言う声も聞く。 

 
>早期解散を要求＝自民総裁、 
子ども手当廃止「政権の正統性ない」 
（2011/08/04-16:52）時事ドットコム 
http://www.jiji.com/jc/c?g=eco_30&k=2011080400417 
 
谷垣禎一総裁は 
＞「民主党が政権の看板政策を取り下げたこ とで政権の正統性 
は損なわれた」 
＞「国民と約束した主要政策を転換する以上、選挙で信を問う 
手続きが必要だ」と述べ、早期の衆院解散を 求めた。 
（抜粋引用終わり） 
仰るとおり、政権の正当性は、参議院選挙敗北、 
代表選挙の外国人投票、など今だに怪しいものです。 
個人的には下野して、党を解党する事が正しいと思います。 
選挙の際に、テロ支援政党と指摘され、演説などできるものでは 
無いだろうと予測する。 

 

 

2011/08/04 20:41Commented by hidarinakayubi さん 

？？超展開？？ 

 
http://www.hamatyuu.no-ip.com/up_loader/img/up2122.jpg 
 
谷垣は民主に行けトークセミナーのほうが気になる。  

 

2011/08/04 20:45Commented by tourokurad さん 
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花うさぎさん 横浜市が育鵬社版教科書を採択。 
喜ばしい事です。 
＞横浜市もつくる会系・育鵬社の教科書採択 来春から使用 
2011年8月4日15時1分 朝日新聞 

http://www.asahi.com/national/update/0804/TKY201108040276.html 
＞委員のうち、今田委員長を含む４人は中田宏前市長が任命した。市教委は中田市長

時代の２００９年夏の採択で、市内１８区のうち８区の市立中学校で使う歴史教科書に「つ

くる会」系の自由社版を採択している。 
（抜粋引用終わり） 
文章から朝日新聞の嘆き、涙、悔しさが滲み出るようで、 
心地良い勝利感を味わった。  
相当の圧力があった事は想像に難くない。 
外圧が無力化するまで、 
自由社、育鵬社 の教科書採択の広がりが大きくなる事を 
念願して止まない。 

 

 

2011/08/04 20:58Commented by tourokurad さん 

教科書採択に関して、大きな関心を寄せるのが、 
韓国である。大きな外圧と言って良いだろう。 
外側のみならず、在日と言う圧力団体の不当な活動で 
日本の若者の歴史観を歪ませる許せざる者共である。 

 
＞【歴史問題】日本で右派の歴史教科書採択増える [08/03]  
2011/08/03 21:07:58.75 0 朝鮮日報日本語版 
http://yomi.mobi/agate/yuzuru/liveplus/1312373278/a 
朝鮮日報の記事は、国を挙げて日本の教科書採択に 
干渉する姿勢を示している。朝日新聞より相当詳しい解説は 
同時に指令系統で行動を統制しているように思える。 
日本国民の大部分は軋轢の実態を知らないのである。 
心ある保守の皆さんは、是非事実を広めて欲しい。 

 

 

2011/08/04 22:02Commented by de-mu-paa さん 

韓Fun（カンファン） 
「史上初 丸ごと韓国エンタメ週刊紙」 

 
産經新聞が、こんなの出版しているんですね。 

 
http://www.sanspo-eshop.com/pitem/153536056 
 
サンスポと産経本誌は、同一法人なのに・・・  

 

2011/08/04 22:17Commented by yohkan さん 

 
米が南北対話を促す背景には、金王朝の終焉が見えてきた事実があると思います。金正

日だっていつまで生きるか不明な上、デブの三代目が全権を掌握できる見通しが立たな

い。あっと云う間に崩壊してもおかしくはないようです。崩壊時の混乱を少なくし、いかに

大規模な軍事衝突を避けるか、米中共にいろいろと策を練っていると察します。 

 
いずれ近いうち、南北統一の動きが出て来るでしょう。人道支援の名のもとにわが国が過

大な経済支援を求められぬよう、あるいは北で発生する難民受け入れを押し付けられぬ

よう、充分注意する必要があります。 

 

 

2011/08/05 00:47Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん tourokurad さん 
横浜市の育鵬社版教科書採択、良かったですね。 
大変な激戦だったようですが、前回の8/18から、18/18に躍進しました。 
 
また東京都大田区も育鵬社版教科書採択、ＧＪ！です。 
前回の歴史は東書、公民は教出でしたから、これは大きいです。 
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でも、地方の公立ほど厳しいので、この結果がよい影響を与えて欲しいです。 

2011/08/05 01:27

Commented by coolhorse さん 

日本も他国の足許をみて外交すべきなのに、菅は延命のために外交をも利用

し、それにより他国に足許を見られているという忌忌しき事態。 
与党がまともな外交をしないのだから、愛国議員３人が動いたわけですが、辛

坊基準では、「自民党は全て違法です」なので、愛国３議員は全員バッシングされるので

しょうね。 
何しろ、「菅の北関連献金は合法だから報道しない」つまり報道するかどうかは法による 

＝「愛国３議員は全て違法です、だから報道します。」ということですから…  

 

2011/08/05 02:48

Commented by tourokurad さん 

＞To gabachoさん  
横浜市の育鵬社版教科書採択 良かったと思います。 
今回の横浜市の一学年が約5万人と言ってます。 

4年間で20万人です。 
教科書採択の持つ意味は大きいです。 
20万人を説得するのは個人の出きる事ではないです。 
地歩を拡大したのは嬉しい事です。 
反日組織が目の色を変えるのがわかります。 
ネットの皆様にも多大な尽力を感謝したいです。 

 
 

 

2011/08/05 03:10

Commented by tourokurad さん 

＞To deliciousicecoffeeさん のサイトを訪問しました。 
その中で見つけた一節。 
「おはようからおやすみまで、韓流を見つめる花王です。」  

 
読み上げながら、がはははは、、、、です。 
引越し中ということで、迷いました。 

 
 
＞高岡の変で、片山議員が韓流コンテンツ制限法〟検討中。 

2011-08-03 22:54:30  
高岡蒼甫の騒動で〝韓流コンテンツ制限法〟が誕生する!?…の巻 
http://ameblo.jp/794749749/entry-10974479425.html 
（以上） 

 
立法化の内容は分からないが、関係各位には、御不安の方も 
多々おられるかもしれません。片山議員の実行力は承知の通りで 
戦々恐々としたマスコミの対応がみものです。 
流れで、マスコミ改革まで行くと、拍手喝采です。 

 
 

 

2011/08/05 05:54Commented by しばりょう さん 

西村幸祐  
mts41がリツイート 
「２ちゃんねる」が首相官邸からサイバーテロを受けていたという情報が駆け巡っている。

朝日新聞と同じ事を、いやそれ以上のサイバー攻撃を２ｃｈへ行ったらしい。事実とすれ

ば、菅直人や民主党政権が、支那や南北朝鮮と同様の特定アジアである事が良く分か

る。浅間山荘が首相官邸になってしまった。  

 

2011/08/05 05:55Commented by しばりょう さん 

ソフトバンク・インベストメントがフジテレビ筆頭株主に 
ニッポン放送保有のフジテレビ株式を貸し出し、ソフトバンク・インベストメントがフジ筆頭

株主に。共同でベンチャーファンドも設立する。 

 
 フジテレビジョンは3月24日、ソフトバンク・インベストメント（SBI）が同日付で同社筆頭

株主になったと発表した。 
 ニッポン放送は、保有するフジテレビ発行済み株式総数のうち、議決権ベースで14.6
7％（35万3704株）をSBIに消費貸借契約で貸し出した。貸借期間は2010年4月1日ま
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で。期間中は議決権がSBIに移転するため、SBIがフジテレビの筆頭株主となる。 
 ニッポン放送の亀渕昭信社長は、ライブドアの同社株式買収問題に絡み、同社が保有

するフジテレビ株の売却を検討中とかねてから話していた。 
 SBIはソフトバンクグループの投資会社。ソフトバンク100％子会社のソフトバンク・ファ

イナンスが39.8％を保有している。 
 また、フジテレビとニッポン放送、SBIは同日、共同で200億円規模のベンチャーキャピ

タルファンドを設立すると発表した。 
 ファンド名は「SBIビービー・メディア投資事業有限責任組合」。フジテレビが160億円、

ニッポン放送と、SBIの100％子会社SBIベンチャーズが20億円ずつ出資する。 
 SBIグループの通信・インターネット分野の事業ノウハウとベンチャー育成実績、フジと

ニッポン放送のコンテンツや人材などを融合し、映像や音楽、出版などのコンテンツや、メ

ディア、ブロードバンド関連事業など、放送・通信・ネットにまたがる有力なベンチャーを発

掘・育成するのが狙いとしている。 
 運用期間は約5年間の予定。2年間の延長も検討する。 
 
「汚染米」テロップで謝罪＝東海テレビ 
東海テレビは4日、同日午前に愛知、岐阜、三重の3県で放送した情報番組「ぴーかんテ

レビ」で岩手県産米プレゼントの当選者名を発表する際、誤って「汚染されたお米」「セシ

ウムさん」など不適切なテロップを流したとして謝罪した。 
 リハーサル用に作ったテロップが誤って流れたという。同局は「不謹慎な表現で、深く反

省し、おわび申し上げる」とコメントした。  

2011/08/05 09:27

Commented by 花うさぎ さん 

To 吟遊士さん おはようございます。 
 

>小生のブログでも引用することがあるかもしれないので事前報告します。 
 
どうぞご自由にお使いください。 

 
>男は本音で「真正保守」が嫌いなんだなということがわかります。 
 
さりげなく平気で言いますからね。 

 

2011/08/05 09:28Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。  
 
>早速、応援・感謝メールを発信しました。 
 
ありがとうございます。 

 
良く、脅迫や妨害を跳ね返しましたね(^^)。  

 

2011/08/05 09:30Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>市民の党、やはりというか沖縄にも巣食ってましたか。 
 
左翼の拠点には大体食い込んでいるような気がします。 

 
＞ここに至るまでの過程は、民主党政権よりははるかにまともに思えます。 

 
もちろんですとも(^^；。 
 
>明日は8月5日ですか、JR広島駅がプロ市民で満杯になるらしいですね^^; 
 
全国から湧いてきますよ(^^；。  

 

2011/08/05 09:32Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
 
>既に６００坪以上伐採されてて、大型重機で伐採してる。 
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悔しいですね。告発レポートを週刊誌がやってくれないですかね？ 

 
>日本国から出て行け!日本国籍棄てて何処へでも行け! 
 
弁護士も治外法権を理由にやりたい放題ですよ。 

 
>しかし、みじん切りにされる日本ですのぉ。 
 
もっと深刻なのは、この事態が「みじん切り」と認識できない日本人が多いことですよ。  

2011/08/05 09:33Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>すなわち菅の暴走も、マスコミに責任があります。 
 
まともに糾弾しているのが産経くらいですから情けないです。  

 

2011/08/05 09:35Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>個人的には下野して、党を解党する事が正しいと思います。 
 
その通り！ 

 
>選挙の際に、テロ支援政党と指摘され、演説などできるものでは 
>無いだろうと予測する。 
 
それが「私は全く知らなかった」で通そうとするのがこの手の輩の常套手段なんです。  

 

2011/08/05 09:36Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん おはようございます。  
 
>？？超展開？？ 
 
重くて開かないのですが？  

 

2011/08/05 09:37Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>文章から朝日新聞の嘆き、涙、悔しさが滲み出るようで、 
>心地良い勝利感を味わった。 
 
ざまあみろ！と叫びたい気持ちです。 

 
>自由社、育鵬社 の教科書採択の広がりが大きくなる事を 
>念願して止まない。 
 
はい。次のエントリーで取り上げました。  

 

2011/08/05 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 
＞朝鮮日報の記事は、国を挙げて日本の教科書採択に干渉する姿勢を示している。 

 
ふざけた韓国新聞ですね。張り倒してやりたい気持ちですよ。  

 

2011/08/05 09:42Commented by 花うさぎ さん 

To de-mu-paaさん おはようございます。 
 
>「史上初 丸ごと韓国エンタメ週刊紙」 
 
へえ～、商売商売ですね。 
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本当に売れているの？ 2011/08/05 09:43

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。  
 

>あっと云う間に崩壊してもおかしくはないようです。 
 
そうなったときに支那の属国化だけは避けたい、ということですね。 

 
 
崩壊時の混乱を少なくし、いかに大規模な軍事衝突を避けるか、米中共にいろいろと策を

練っていると察します。 

 
>あるいは北で発生する難民受け入れを押し付けられぬよう、充分注意する必要があり

ます。 

 
御意！モタモタしている時間はないのですがね。  

 

2011/08/05 09:45

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん Ｐはようございます。 
 

>横浜市の育鵬社版教科書採択、良かったですね。 
 
最大の注目区でしたから(^^)。 
 
>でも、地方の公立ほど厳しいので、この結果がよい影響を与えて欲しいです。 
 
本当ですね。いい加減、反日教科書を使うのは止めろ！といいたいですね。  

 

2011/08/05 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>つまり報道するかどうかは法による ＝「愛国３議員は全て違法です、だから報道しま

す。」ということですから… 

 
うまい！ 

 
辛坊治郎、桜でも叩いてましたよ(^^；。  

 

2011/08/05 09:47Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>「おはようからおやすみまで、韓流を見つめる花王です。」  
 
がははははははは。 

 
なんかドンピシャですね。  

 

2011/08/05 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>浅間山荘が首相官邸になってしまった。 
 
西村さん、うまい表現ですね(^^；。 

 

2011/08/05 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>「汚染されたお米」「セシウムさん」など不適切なテロップを流したとして謝罪した。 
 
ごめんですむらな、警察はいらない、ですよ。 

 
ふざけてますね！  
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2011/08/05 19:30Commented by hidarinakayubi さん 

To 花うさぎさん  
>To hidarinakayubiさん おはようございます。  
> 

>>？？超展開？？ 
> 
>重くて開かないのですが？ 
 
tourokurad さんと同じ内容の東スポ記事のスキャン画像です。 
 
＞高岡の変で、片山議員が韓流コンテンツ制限法〟検討中。 

2011-08-03 22:54:30  
高岡蒼甫の騒動で〝韓流コンテンツ制限法〟が誕生する!?…の巻 
http://ameblo.jp/794749749/entry-10974479425.html 
 
画像のスミに安倍元首相と田原総一郎とのトークセミナーの記事が載っていて「谷垣自民

党総裁は民主に行け」と書いてあります。 
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